

《单词百科:CDATA是什么意思?CDATA怎么发音?CDATA的解释和用法》

英语单词CDATA是什么意思?CDATA怎么读?CDATA怎么发音?简答网为您整理了CDATA的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



CDATA的意思

1、字符数据

CDATA的双语例句

1、A final thing to keep in mind when adding chunks of data to your XML with CDATA sections is size.

当您使用CDATA区域在XML中添加数据块时，最后需要考虑的问题是大小。

2、So why not use CDATA all the time?

那么为什么不一直使用CDATA呢？

3、Do use, but don't overuse, CDATA

要使用CDATA，但不要滥用

4、You can include any HTML you like as the description, but you must wrap the contents of the description field in a CDATA element.

可以在描述中包括任何HTML标记，但是，必须将描述字段的内容打包在CDATA元素中。

5、[CDATA [and corresponding]]> allows us to use any characters, including"" and, in the script.

[CDATA[与相应的]]>允许我们在其中填写任意字符，包括脚本中的“ ”与。

6、JAXB also handles CDATA sections a little differently than you might expect, but it does preserve semantic equivalence.

JAXB还以和预期稍有不同的方式处理CDATA节，但确实保持了语义等价。

7、I think developers avoid CDATA because they think it will make it tougher to parse.

我认为开发人员会避免使用CDATA，因为他们认为这会增加解析的难度。

8、In either case, the contents of the CDATA section will be available without modification.

不管是哪种情况，CDATA区域的内容都将不经修改就可用。

9、You can easily embed the text specification into a VXML document by using a CDATA block.

我们可以方便地将文本规范嵌入到VXML文档中，方法是使用一个CDATA块。

10、CDATA is a mechanism for indicating that a portion of the document may contain unescaped reserved characters.

CDATA是表明某一部分文档可能包含非转义保留字符的一种机制。

11、I'll also begin to delve into the handling of issues like whitespace, CDATA sections, and a lot more.

我还将钻研像空格、CDATA节以及许多其他问题的处理。

12、You can't take just any data and dump it into a CDATA section and still have a valid document.

您不能将任何数据随意地塞到一个CDATA区域中同时还拥有一个有效的文档。

13、Even though the CDATA section is removed, the whitespace is properly preserved.

虽然去掉了CDATA节，但空白正确地保留了下来。

14、The layout is specified by HTML markup included as CDATA in the iw: content element.

布局是由iw：content元素中名为CDATA的HTML标记指定的。

15、In addition to general text data, XML can also be used to store binary data through a special set of tags known as CDATA.

除了一般的文本数据，XML过去常用于存储二进制数据，通过一个称为CDATA的特殊标记集合实现。

16、CDATA sections are replaced with their literal character content.

将CDATA节替换为它们的文字字符内容。

17、XML encapsulation& Embedding system command in the XML payload, such as through the CDATA tag.

XML封装&在XML负载中嵌入系统命令，如通过CDATA标记。

18、This first selects all of the children with the tag name content, then gets the CDATA text from within the found nodes.

循环中首先选择标记名为content的所有子元素，然后从发现的节点中获得CDATA文本。

以上是简答网为您整理的CDATA怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于CD

ATA的用法、CDATA的

释义、CDATA的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/CDATA>